



LA REPOSTERÍA CANNÁBICA FUE INCAUTADA POR LOS DETECTIVES.

Por vender galletones con marihuana fue detenido estudiante de gastronomía

PDI. Una escolar de 15 años resultó intoxicada tras consumir producto que comercializaba por redes sociales.

Un estudiante de la carrera de gastronomía, de 21 años, fue detenido por detectives de la Brigada Antinarcoóticos de la PDI de Puerto Montt, acusado de elaborar y comercializar diversos productos comestibles a base de cannabis sativa.

El caso quedó al descubierto tras recibirse una denuncia, a raíz de la intoxicación de una adolescente de 15 años, quien ingresó al Servicio de Urgencia del Hospital de Puerto Montt.

Como resultado, se inició una investigación que derivó en la detención del imputado. Este comercializaba brownies, galletas, gomitas y chocolates, entre otros productos que contenían la sustancia ilícita.

Dichos artículos eran ofrecidos a través de redes sociales y entregados en el centro de la capital regional, especialmente en horario vespertino y noc-

turno. Tras la detención, se incautaron diversas sustancias, cuyo avalúo supera el millón de pesos.

El detenido fue puesto a disposición del Juzgado de Garantía de Puerto Montt.

El subprefecto Pedro Torres, jefe de la Brigada Antinarcoóticos de la PDI de Puerto Montt, ratificó que la captura del joven se llevó a cabo en el centro de la ciudad.

“La detención se materializó debido a una denuncia que existía en mayo pasado respecto a la intoxicación de una adolescente de 15 años, la cual había ingresado a las dependencias de un centro asistencial con síntomas de intoxicación debido al consumo de un producto que contenía cannabis. Se realizaron diligencias que permitieron la detención de un estudiante de gastronomía de 21 años”. ☞